

EL JUEGO ES DIVERSIÓN

Responsabilidad Social

La Dirección General de Casinos en cumplimiento de su cometido de explotación directa de Casinos y Salas de Esparcimiento, adquiere la responsabilidad ante la sociedad de prevenir, en el ámbito de su competencia, el juego adictivo, cuando el mismo pueda ser detectado.

Folletería Educativa



Pionero en promocionar:
"Un Juego Responsable"

**JUEGUE
RESPONSABLEMENTE**



Reflexione

No es el jugar, ... no es el juego lo que hace al adicto, sino el particular tipo de vínculo que la persona establece con el juego.

EL JUEGO ES DIVERSIÓN JUEGUE RESPONSABLEMENTE

Cometidos de la Dirección General de Casinos del Estado

- **Promover áreas de entretenimiento** en los principales puntos de nuestro País, a efectos de darle al turismo nacional e internacional, lugares de esparcimiento y distracción.
- **Complementar las inversiones de origen privado** en el sector turístico, con la explotación directa de juegos de azar en Casinos y Salas de Esparcimiento, que permitan contribuir a la creación de fuentes de trabajo y mejorar la recaudación estatal.
- **Promover políticas de Responsabilidad Social**, brindando apoyo económico y material a diversas entidades de nuestra sociedad, tales como: Inda; Ministerio de Economía y Finanzas; Ministerio de Turismo; Sodre; Comisión Patrimonio Histórico Nacional; Rentas Generales; Clínica Psiquiátrica de la Facultad de Medicina de la Universidad de la República.
- **Colaborar en la detección del juego ilícito.**

La Asociación Mundial de Psiquiatría, DSM - IV nos dice cómo detectar la Ludopatía

- Necesidad de jugar grandes cantidades de dinero para conseguir el grado de excitación deseado.
- Después de perder el dinero en el juego se vuelve otro día para intentar recuperarlo.
- Se engaña a los miembros de la familia, u otras personas para ocultar el grado de implicación con el juego.
- Se cometen actos ilegales, como falsificación, fraude, robo, o abuso de confianza para financiar el juego.
- Se pierden relaciones interpersonales significativas, oportunidades laborales, educativas o profesionales debido al juego.

¿Usted necesita ayuda?

0800 8631

Habrá profesionales que le atenderán,
en forma gratuita



Sensibilización al cliente

- Es importante que la persona esté enterada de las consecuencias del juego irresponsable.

Sensibilización al personal

- Educar a nuestros funcionarios para que tomen conciencia de que la Ludopatía es una enfermedad y que pueden contribuir a minimizar sus efectos en su ámbito de responsabilidad.

Sensibilización a la comunidad

- La Dirección General de Casinos utilizará este material para informar a la población sobre los síntomas de la enfermedad Ludopatía y sus efectos, individuales, familiares y sociales.